

# ンスリータイムズ

令和3年

「思いやりの心で学ぶ 君のスタート南紀高校」和歌山県立南紀高等学校定時制



9月1日(水)始業アセンブリを行いました。夜間部は、視聴覚教室 で一斉に行いましたが、8月後半から県内での新型コロナウイルス感染 症患者が急増したことから、昼間部では、密を避けるため体育館では行 わず、各教室のモニターを使用し、リモートで校長講話や分掌長の訓話 を聞きました。坂本校長からは、全国的な感染拡大状況を踏まえ、健康 観察や手指消毒、密を避ける、こまめな換気など、感染防止対策のさら なる徹底を再確認しました。また、オンラインではなく、対面授業で学 習できることには、大きな価値があることを話しました。

和歌山県教育委員会より、1教室20人以下にするため分散登校の指 示が出ていましたが、南紀高校は幸い、1教室20人以下の授業が可能 なため、通常の学習形態で授業を行いました。9月30日で緊急事態宣 言等は解除されますが、これまで同様の対策に、ご協力お願いします。

## 月会(夜間部)がありまし

9月9日(木)に夜間部恒例の観月会がありました。は じめに、視聴覚教室で理科担当より本日の星空や星座につ いての説明を受けました。その後、屋上に移動し月や教え てもらった星の観測を行いました。あいにく、快晴ではあ りませんでしたが、上級生の手慣れた望遠鏡の操作により、 雲間に見える星をとらえ、全員観察することができました。



天体観測終了後は、国語科教員より俳句の指導を受け、生徒・職員が俳句を作りました。季語を入れ、五十 五で表現するのに苦戦していましたが、いい作品ができあがりました。最後に、月見菓子を持ち帰りました。

【近畿高等学校定時制通信制課程体育大会和歌山県予選】

9月12日(日)伊都中央高校体育館を会場にバドミントン競技の部 が開催されました。男子団体は南紀・日高合同チームが優勝しました。 男子個人では、榎本友輝登くん(夜間部 C 組)が優勝、宮本真悟くん (夜間B組)が準優勝しました。上位入賞者は、来る11月21日(日) 紀の川市民体育館で行われる近畿大会への出場権を獲得しました。

8月に行われた全国大会への出場に刺激を受けた生徒が、9月より

新たに入部しました。人数が増えたので、練習ではますます活気が満ちあふれています。近畿大会で の活躍を期待しています



夜間部の生徒と教員で ヒマワリや作物の栽培を しています。左は現在の

写真ですが、右の写真は6月17日のものです。種ま き・水やりなどの世話をし、収穫は間近です。時間が ある時に校内の風景を見てみると、植物の特徴や成長 のすごさに、何か感じるものがあるかも知れませんね。



### 10月の主な行事など

- 1日(金)前期終業式
- 2日(土)和定通研生活体験発表大会
- 4日(月)後期始業式
- 5日(火)生徒会役員選挙(昼間)
- 19日(火)~22日(金)三者面談
- 23日(土)学校説明会

### **.★「南紀祭」**中止

10月29日(金)30日(土)に予定されていた 南紀高校の文化祭は、昨年に引き続き、新型コロナウ イルス感染症拡大に伴い、中止となりました。非常に 残念ではありますが、授業やクラブで制作した作品は、 11月の学校開放月間中に、文化週間を設けて、展示 を行う予定です。

詳細については、11月行事でお知らせします。

